
令和５年度 大阪府立岸和田支援学校 第３回学校運営協議会議事録 

【日 時】  令和６年２月６日(月)  １３：３０～１４：３０ 

【場 所】  本校 １F地域支援室 

【出 席】  会長…高田昭夫氏 

副会長…小川英夫氏 

委員…田中由紀氏、池田友美氏、宇賀敦子氏、山條光代氏 

校長…塩谷謙二 

教頭…宮田高雄、平岡洋介 

事務長…青木昭之 

首席・指導教諭…有山暁雄、小浦亜由里、川並しのぶ 

学部主事…福積聡子 

【議事録】 

□ 会長挨拶 

□ 学校長挨拶 

□ 協議事項 

① 学校教育自己診断の評価結果 

 ⇒学校経営計画に挙げている項目に関して、全項目において目標を達成した。今年度、Google

フォームを活用し回収率の低下が懸念されたが教職員１００％、保護者７１．５％で昨年度と比

べてさほど変わらなかった。 

ただ、児童生徒の回答率が３７．５％と大幅に下がったので来年度、回答を促していく。 

 Q.Google フォームを活用して業務的には軽減されたか？ 

また、保護者からの意見はあったか？ 

A.配付、集計等の時間が軽減され、業務的には軽減された。Google フォームに関しての否定的

な意見は特になかった。 



A.児童生徒の回収率が下がったことに関して、保護者にとっては回答が重なってしまったことも懸

念される。回収に関しては対応し検討していく。 

（意見として） 

大学でもフォームを活用してアンケートを実施しているが若い年代ほど回答率はよい傾向があ

る。この形でのアンケートがなじんでいくような対策をしてほしい。 

② R5年度 学校経営計画自己評価（案） 

 ⇒予想以上の成果を上げることができた。 

（意見として） 

   ８割以上の肯定的評価のある項目で、教員のスキルアップが保護者の満足度のアップにもつ

ながる。５割の肯定的評価の項目に関しては頑張ってほしい。 

③ R6年度 学校経営計画（案） 

⇒３（３）を追記している。危機管理意識を高めていきたい。 

Q.福祉避難所の件について進んでいるか？ 

A.岸和田市と連携を取り市からの備蓄も保管している。本校には岸和田市在住の児童生徒は約

半数である。今後は貝塚市とも連携を取っていきたいと考えている。来年度、母子医療センタ

ーと連携し防災デイキャンプを予定している。一度実施し課題を見つけていきたい。 

（意見として） 

  防災デイキャンプに関しては、内容や様子を HPにもアップして卒業生にも情報提供してほしい。 

⇒HPに掲載していく。 

④ 保護者からの意見調査審議⇒特になし 

⑤ その他 

※ 各協議事項については承認された。 

□ 事務連絡 

□ 閉会 


